

Laura Cerda, presidenta de la Cámara de Turismo en la Región de Coquimbo:

## Asociatividad, no saturar los destinos, más promoción e infraestructura, las proyecciones del turismo en 2025



Apuntar a turistas que generen mayor gasto y no saturar los destinos locales; mantener la asociatividad tanto con privados, como agencias públicas; mayor promoción de los lugares y alcanzar infraestructura que sea reconocida por los visitantes es parte del trabajo que el sector privado espera lograr este 2024.

Según Laura Cerda, presidenta de la Cámara de Turismo de la Región de Coquimbo, la idea es consolidar una agenda que no solo materialice acciones a corto plazo, como capacitaciones permanentes de profesionales ligados al sector, sino profundizar "la visión de alcanzar un destino que realmente tenga una infraestructura turística que se reconozca como tal en todo sentido".

"Un aeródromo que al me-

**El trabajo con las autoridades también es relevante para la dirigente gremial, quién ve en el desarrollo del futuro aeropuerto de La Serena, en la pavimentación y mejoras de la avenida Pacífico, del Mar y Aguirre, además de asfaltar por completo el Paso Internacional Agua Negra, materias relevantes para elevar el estándar de este sector económico.**

nos tenga la instrumentación moderna que permita el aterrizaje de los aviones independiente del clima", ejemplifica.

En esa línea, el propósito también es concretar la pavimentación definitiva del Paso Internacional Agua Negra, vía que conecta a la zona con la provincia de San Juan, y que hoy es motivo de más de 15 mil cruces, desde su apertura.

Junto a ello, permitir la movilidad de los visitantes, residentes y turistas que circulan por la costanera de las ciudades de La Serena y Coquimbo también está en el ojo del gremio, con la normalización de la avenida Pacífico, arteria que apoya a la congestionada avenida del Mar en los horarios de mayor tráfico. En este punto, Cerda agrega que se debe avanzar en los mejora-

mientos de la avenida Francisco de Aguirre, uno de los principales accesos desde los sectores costeros al caso antiguo de La Serena.

Y en cuanto a infraestructura se trata, la dirigente gremial considera que debe mejorarse los sistemas de recolección de aguas "para evitar las inundaciones onde todos los años se anegan".

"Tenemos la esperanza que este nuevo periodo podamos trabajar enfocados en el desarrollo de estos y otros temas que nos mantendrían siempre en los primeros lugares al elegir un destino y seducir mercados no solo nacionales, sino que internacionales y atraer turistas de mayor capacidad de cuidado y gasto", subraya.

Por ello, apela a generar un liderazgo de autoridades de cada comuna, y de cada cartera de Estado, para recuperar, "en todo sentido" los diferentes aspectos de la región de Coquimbo en favor del desarrollo turístico.